

全校朝礼

- ・ 2学期も残すところ1か月となりました。先週までは、とても暖かい日が続きましたが、今週は最低気温が10度を下回る日もあるようです。
- ・ 新型コロナウイルス感染症がかなりの勢いで拡大してきているようで、感染予防対策のさらなる徹底が必要となっていました。
- ・ 先週末に保護者あてのプリントでお知らせしたことを再度確認しておきたいと思います。
- ・ すでに十分に分かっていることとは思いますが、本人もしくは同居家族が『PCR検査』または『抗原検査』を受けることとなった場合は、必ず学校に連絡し、登校を控えてください。
- ・ 『抗原検査』とよく似た名称で『抗体検査』があります。『抗体検査』は過去に感染したかを調べる検査であり、今感染しているかを判定する検査ではないので間違えないようにしてください。
- ・ 再度確認ですが、本人または同居の家族が『PCR検査』もしくは『抗原検査』を受けた場合は、必ず学校に連絡し登校を控えるようにしてください。
- ・大切なことは、感染が拡大しないように、マスクと換気がとても大切なことは今までも言われてきましたが、冬場が近づいてきたこの時期には加湿することが感染拡大防止にたいへん役立つと言われています。
- ・ 君たちの保護者の皆さんの協力で、全学級・保健室・特別支援学級に加湿器を設置していただきました。たいへん高価で、今なかなか手に入りにくくなっていますので大切に使ってほしいと思います。
- ・ 明日から期末テストが始まりますが、感染防止対策を万全にすることとあわせて、睡眠時間を確保することや朝食を取ることなどにより、体調を整えておくことが最も大切なことです。
- ・ みんなが元気にこの2学期を乗り切り、新しい年を無事に迎えられるように願っています。